

# Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Presiden RI Ir. Joko Widodo di Kota Singkawang

Cucu - [SINGKAWANG.DEMOKRAT.CO.ID](https://SINGKAWANG.DEMOKRAT.CO.ID)

Mar 20, 2024 - 20:52



SINGKAWANG - Presiden Ir. Joko Widodo melakukan kunjungan kenegaraan ke Kota Singkawang untuk meresmikan Bandar Udara Singkawang dan Peninjauan Stok Logistik pangan di Gudang Bulog Singkawang, Rabu (20/3/2024).

Yang turut serta dalam kegiatan kunjungan kerja Presiden RI tersebut adalah Menteri Perhubungan RI Ir. Budi Karya Sumadi, Menteri PUPR Basuki Hadi Mulyono dan Menteri BUMN Erick Thohir.

Presiden RI beserta rombongan tiba di Bandar Udara Singkawang pukul 09.00 wiba dengan pesawat Kepresidenan BAE RJ-85 PK-PJJ dan disambut dengan tari-tarian dan barongsai dilanjutkan pengalungan salt adat Dayak dan pemasangan tanjak adat Melayu.

Memasuki tempat acara dengan rangkaian kegiatan yang pertama sambutan Menteri Perhubungan, "menyampaikan dan melaporkan kepada Bapak Presiden bahwa project Bandara Singkawang ini unik karena adanya donatur dari pengusaha yang khususnya berasal dari Singkawang, oleh karenanya saya ucapkan terima kasih kepada Pemkot dan para donatur yang telah membantu pembangunan Bandara Singkawang, dana pemerintah sangat terbatas tentunya dukungan swasta sangat penting untuk mendukung pembangunan bandara, kita tahu bahwa Singkawang memiliki budaya yang unik-unik, jadi insya Allah nanti budaya-budaya yang unik dengan adanya Bandar Udara Singkawang ini bisa menjadi kekuatan pariwisata untuk Singkawang," Ujar Menhub.

Selanjut sambutan Bapak Presiden Ir. Joko Widodo menyampaikan Pagi ini kita resmikan operasional Bandar Udara Singkawang, Bandara dibangun dengan skema KPPU yang merupakan kerjasama pemerintah, badan usaha dan pengusaha kota singkawang. Dengan dana sebesar 272 Miliar dari APBN dan 155 Miliar dari para pengusaha, panjang runway 2.000 meter terminal di bangun seluas 8.000 m2 diharapkan pembangunan Bandar Udara Singkawang dapat mempercepat pembangunan ekonomi di Kota Singkawang, Saya mendapatkan bisikan dari Ketua Komisi 5 bahwa Bandara Singkawang dapat dicontoh dalam skema kerja sama sehingga pembangunan di seluruh wilayah Indonesia dapat lebih cepat lagi.

Selanjutnya Peresmian Bandara dengan penekanan tombol Sirene secara simbolis oleh Presiden RI, Menteri Perhubungan, Menteri PUPR, Menteri BUMN dan PJ Gubernur Kalbar kemudian dilanjutkan dengan Penandatanganan Prasasti oleh Presiden RI Ir. Joko Widodo.

Hadir dalam kegiatan peresmian bandara Singkawang sebagai berikut PJ Gubernur Kalbar, Kapolda Kalbar, Pangdam XII Tanjung pura Kalbar, Ketua komisi 5 DPR RI (Lazarus), Ketua DPRD Kalimantan Barat (M. KEBING L.), Sekretaris jenderal kemenhub RI (NOVI RIYANTO), Dirjen Perhubungan Udara (Maria Christie Endah Murni), Staf Khusus Menhub Bidang SDM dan Kehumasan (Adita Irawati), Direktur Bandar Udara (Lukman F. Laisa), Kepala Otoritas Bandara Udara 1 Soekarno Hatta (Yufridon Gandoz), PJ Walikota Singkawang, Ketua DPRD kota Singkawang, Kapolres Singkawang, Dandim 1202 Singkawang, Kepala Kejaksaan Negeri Singkawang, Ketua Pengadilan Negeri Singkawang, DanBrigif 19/KH., Danlanud Harry Hadi soemantri., Mantan Walikota dan Wakil Walikota Singkawang periode 2007-2022 (6 orang)., Kepala UPBU tebelian (Patah Atabri)., OPD Pemkot Singkawang, Camat Singkawang Selatan, Lurah Pangmilang Kecamatan Singkawang Selatan, Ketua MABT Kota Singkawang, Ketua DAD Kota Singkawang, Ketua Majelis Seni Budaya Kota Singkawang. masyarakat, Manager PLN persero Kota Singkawang, Kepala Kantor BMKG Singkawang, Tokoh Adat dan tokoh masyarakat Kelurahan Panglilang, Forkopimda Kabupaten Sambas, Warkopimda Kabupaten Bengkayang, Investor dan donatur Pembangunan Bandara Singkawang beserta keluarga (16 orang), Wantimpres, Staf Ahli Menteri PUPR, Dirjen Bina Marga,

Kepala BP2TB Mempawah, Kepala BPTD Kalbar, Direktur RSUD Abdul Aziz Singkawang, Ketua Komisi DPRD Kota Singkawang, Kepala Kantor Pajak Pratama Singkawang, Arsitek Bandara Singkawang (2 orang), Kepala Kemenag Kota Singkawang, Protokol Peresmian Bandara Kota Singkawang (24 orang), Media peresmian bandara Kota Singkawang (26 orang), Petugas peresm